

Warum Delegierte des DRK-Region Hannover e.V. wählen?

Das Deutsche Rote Kreuz in der Region Hannover engagiert sich in vielen Aufgabenfeldern für Senioren und vertritt ihre Interessen.

Dabei steht die Teilhabe und Selbstbestimmung eines jeden Menschen im Vordergrund.

Im Stadtgebiet Hannover unterstützen wir Sie mit vielen Angeboten vor Ort:

- Beratungsmöglichkeiten
- Partnerbesuchsdienst
- Palliativ- und Hospizdienst
- ambulante und stationäre Pflege
- Senioren-Wohngemeinschaften
- Hausnotruf
- verschiedene Freizeitangebote

Als Delegierte im Seniorenbeirat werden wir uns auch für Ihre Interessen und Rechte einsetzen.



Kontakt

DRK-Region Hannover e.V.

Karlsruher Straße 2b
30519 Hannover

Ansprechpartnerin

Stephanie Ferber

Ehrenamt Geschäftsbereich Wohlfahrt und Soziales

Tel. 0511 3671-306

ferber@drk-hannover.de

www.drk-hannover.de

DRK-Region Hannover e.V.



Seniorenbeiratswahl 2022

Stadtbezirk Bothfeld-

Vahrenheide

Unsere DRK- Kandidatinnen





Was macht der Seniorenbeirat?

- Er vertritt die Belange der Seniorinnen und Senioren gegenüber Rat und Verwaltung.
- Er informiert die Öffentlichkeit über die Anliegen und Interessen älterer Menschen.
- Er unterstützt Seniorinnen und Senioren in allen Lebensbereichen und bietet Beratung und Information an.
- Er berät beispielsweise zu Altersarmut und Altersdiskriminierung sowie selbständigem Wohnen im Alter.

Unsere Kandidatin für den Stadtteil



Angelika Mollenhauer, 73 Jahre

Mein Name ist Angelika Mollenhauer, geboren am 20. Februar 1948 in Hannover, wohnhaft in Hannover-Bothfeld. Mein Sohn ist 34 Jahre alt und lebt in Berlin.

Meine Ausbildung zur Industriekauffrau erhielt ich bei der Firma H.W. Appel Feinkost A.G., bei der ich 10 Jahre verblieb, u.a. auch als Betriebsrätin. Danach arbeitete ich als Sekretärin, vornehmlich in der Computer-Branche. Neben der Sekretariatsarbeit habe ich Kunden-Veranstaltungen organisiert und betreut. Mit Mitte 20 habe ich ehrenamtlich Sozialwaisen betreut. Viele Jahre war ich in der Medizinischen Hochschule als Ehrenamtliche tätig. Jeden Montag habe ich Besucher-Kinder betreut.

Ich habe 13 Jahre in Hannover bei Privat-Theatern auf der Bühne gestanden. Daher gilt meine Leidenschaft dem Theater, der Oper und dem Ballett. Ich bin politisch sehr interessiert; lese seit 50 Jahren täglich die HAZ.

Ich würde gern ehrenamtlich in Altersheimen aktiv sein. Gern würde ich dort vorlesen - oder für ein Gespräch einfach nur da sein.

Unsere Kandidatin für den Stadtteil



Rossmarie Frambach, 75 Jahre

Mein Name ist Rossmarie Frambach, geboren am 31. Juli 1946. Ich bin verwitwet und haben einen 55-jährigen Sohn.

Beruflich war ich sowohl als Friseurin, als auch als Bürokauffrau tätig. Seit 21 Jahren bin ich aus gesundheitlichen Gründen Rentnerin. Zuvor habe ich viel im Außendienst gearbeitet.

Langeweile kenne ich nicht, da ich ein großes Haus mit einem großen Garten habe.